

CANTANDO CAMINOS

Singend Wege finden
Lieder aus Lateinamerika

Konzert mit
Julián Herreros Rivera
Julián Semler
Chile (Gesang, Gitarre)



16.6.

Freitag, 21:00

EinsteinHaus

Ulm, Kornhausplatz 5



KUNSTWERK

AK: 25 € / 20 € *

VVK: 22 € / 17 € *

* Mtgl. / Schüler / Stud. / Bufdis / FSJ
bis 16 J. frei

www.ulm-kunstwerk.de
und Ulmer Weltladen



'Cantando Caminos' schickt uns auf eine Reise durch die musikalischen Landschaften der chilenischen Liedermacher Julián Herreros Rivera und Julián Semler. Ihre Musik speist sich aus dem melodischen und poetischen Erbe südamerikanischer Territorien, in welchen Gitarre, Text und Gesang vereint werden um die Kraft ihrer Landstriche zu neuem Leben zu erwecken.

Es erklingen Lieder, die uns Wege öffnen. Lieder, die uns einladen geboren zu werden, zu leben und zu sterben.

Julián Herreros Rivera ist Komponist, Gitarrist, Sänger, Produzent und grafischer Künstler. Er studierte Flamenco-Gitarre, chilenische und lateinamerikanische Folklore, Komposition und Musikproduktion. Seit 2001 arbeitet er als Flamencosänger und Liedermacher. 2009 gründete er Los Celestinos und seit 2015 arbeitet er als Dirigent des Gesangsensembles Coral Rojo.

Er produzierte musikalische Werke für Coral Rojo, Los Celestinos, Carola Guttman, Dangelo Guerra sowie für Camila y Silvio, die 2020 den chilenischen 'Premio Pulsar' für das beste Folklore-Album gewannen. Als Solist nahm er 2011 das Album 'Mestizo' auf und gemeinsam mit Dangelo Guerra komponierte er 'Kokorokó, cuecas y vales infantiles animados', Cuecas und Walzer für eine Zeichentrickserie für Kinder.

Aktuell lebt er in Chile und ist als Produzent und Musiker für Luciana Jury y sus Arcanos und als Sänger und Musiker in einem Duo mit Juan Quintero tätig.

Er gestaltete Artworks für Pinto Cabezas und Claudio Villanueva und schuf verschiedene Wandgemälde, z.B. in der Casa Huemul in Santiago de Chile, in Buenos Aires und in Quito, Ecuador.

Julián Semler Izquierdo ist Komponist, Sänger, Gitarrist und Kontrabassist. Er studierte Popmusik und lateinamerikanische Folklore.

Seit 2012 arbeitet er als Sänger und Gitarrist mit lateinamerikanischem Repertoire. 2015 agierte er als Komponist und Dirigent des Stückes 'De Ceiba y Canelo' der Tanzkompanie ReVerso. 2016 erschienen seine ersten Lieder auf der Demo 'Sabor al Monte'. Seit 2018 ist er als Kontrabassist fester Bestandteil der Gruppe Camila y Silvio und als Instrumentalist und Sänger Mitglied von Coral Rojo. Im Moment arbeitet er an 'Río Arriba', seinem ersten Album als Liedermacher.